

◆ ひろのしおかぜマルシェを始めたきっかけ

みなさんこんにちは。

元地域おこし協力隊の渋谷です。

昨年から開催してきました「ひろのしおかぜマルシェ」ですが、今年度は、ヒロノットを会場として開催します。

私は、水産振興事業推進員として活動していく中で、漁師さんが命がけで捕った魚が、規格外というだけで市場に出せず捨てられてしまう現状を目の当たりにしました。「もったいないをどうにかしたい、地元の魚を地元の方に食べてもらいたい」という思いから、マルシェを開催することとしました。

その他にも、

- ・ 1次産業に従事する方へ商品や加工品を直接販売する場を提供する
- ・ お店を始めてみたい方に、チャレンジの場を提供する
- ・ 町内の飲食店の活動や商品をより多くの方に知ってもらう
- ・ 町内外の交流人口の拡大

という思いも込めて、このマルシェを運営しています。みなさんお気軽にお越しください。

◆ 今年度のマルシェ会場は 「ヒロノット」→ (旧宿戸中学校)



◆ 販売品目の一例（地元のお魚や加工品など）



〈お問合せ先〉

◆主催：W and O (わんど)

渋谷風雅 (元地域おこし協力隊)

TEL : 070-4435-4824

◆後援：洋野町